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2023 年 5 月 17 日（水） 
 

『 ガバナー補佐訪問 』 

岐阜Ａグループ ガバナー補佐 深貝一仁 様 

豪華客船〔高橋丸〕に乗り、「365 日世界一周の旅」

から帰ってきたような気分です。この一年間いろん

な所に行きました。いろんなモノを見てきました。今

期の最も大きな事業は地区大会です。岐阜 RC さん

の周到な準備の下、岐阜 A グループの会員の皆さん

のご協力により、充実した大会になりました。基調講

演、記念講演共に時宜を得た解りやすい内容で、参加

された会員の皆さんにも十分理解していただけたも

のと思います。 
ガバナー補佐として沢山のことを経験させていた

だきました。I.M.&ガバナー公式訪問合同例会の準備・開催、岐阜A グループ５クラブへのクラ

ブ訪問等々。特に、クラブ訪問では各クラブのお話を直接伺うことができ、今まで外から眺めて

いた景色とは異なり、新しく知ることが多くございました。 
岐阜北RC さんにおかれましては、青少年奉仕委員会、社会奉仕委員会、インターアクト委員

会等に係る長期継続事業をいくつか行なってみえます。 
今期会長方針の中に”会員増強”を重要施策の一つとして掲げられました。その方針の下、会

員数の維持・増強に努められ、女性会員数につきましては地区目標 8％を達成されたと聞いてお

ります。このように、全ての事業について着実に成果を上げてみえます。 
大変ユニークな企画と感じましたのは「座右の銘の紹介」でした。そこにはいろいろな物語が

あり、興味をもって楽しませていただきました。 
以上、全ての事業活動について、会長、執行役員の皆さんを中心に会員全員の方が真摯に取り

組んでみえる姿を学ばせていただきました。 
一年間ご協力いただき大変お世話になりました。誠にありがとうございました。 

 

岐阜Ａグループ 次期ガバナー補佐 石井亮一 様 

 今日は、深貝今年度ガバナー補佐に連れられまし

て、訪問させていただきました。まだまだ、学ぶ内容

が多すぎて、今年度は候補者から予定者に変わった

ところです。 
 ７月から本番ということで、まだまだ余裕がある

なと思っていましたら、あとひと月で６月が終わっ

てしまうというところまで来ました。７月より A グ

ループのガバナー補佐として務めさせていただきま

す。どうぞよろしくお願いいたします。 
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